



お誕生おめでとう！（敬称略）

- （ ）内は保護者の名前
- 12月15日～1月15日までの届出分

12月

11日 安岐町下原 河野 玄迪（はるみち）（和暉・志保）
12日 国東町田深 三村虎太郎（こうたろう）（優也・美香）

1月

6日 国東町小原 小笠原侑架（こうか）（和也・鮎美）
10日 安岐町向陽台 山本 紗美（さみ）（直樹・菜花実）



お悔やみ申し上げます（敬称略）

- 12月15日～1月15日までの届出分

12月

14日 安岐町下原 祐成 貞文（95）
16日 安岐町両子 鶯海ヤス子（82）
17日 国東町川原 佐藤 強（85）
安岐町山浦 手嶋イツコ（82）
18日 武蔵町池ノ内 本田 幸一（84）
安岐町油留木 渡邊 孝行（82）
19日 国東町浜崎 宮園チヨ子（100）
国東町鶴川 小野 英子（85）
20日 安岐町成久 阿部 兼丈（63）
22日 武蔵町内田 田邊 政江（99）



チ
リ
ン
グ
に
つ
い
て
助
言
し
ま
し
た
。

す
る
子
の
選
手
の
指
導
者
と
な
ど
バ
ッ
チ
イ
ン
グ
や
ピ
ッ
ト
バ
ー
ト
ス
ポ
ー
ツ
1
月
10
日、
昨
年
に
て
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

1
月
10
日、
昨
年
に
て
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

表紙のはなし

ひとのうごき 12月31日現在	
●総人口	24,540 (+4) 人 () 内は前月比
男	11,979 (+9) 人 / 女 12,561 (-5) 人
まちごと	
国見町	3,265 (-1) 人
国東町	8,868 (-1) 人
武蔵町	4,646 (+8) 人
安岐町	7,761 (-2) 人
●世帯	12,897 (+23) 世帯
●主な異動理由	転入106人 転出62人 出生5人 死亡44人



佐賀関で被災された方々を支援するため

くにさきロータリークラブが義援金を寄託

昨年11月30日の国東半島芸術文化祭2025のクロージングイベント会場で、大分市佐賀関地域大規模火災で被災された方々を支援するための義援金募集活動を行ったくにさきロータリークラブが、集まった義援金約15万円を市に寄託しました。

地元の海産物で調理実習

国東高校で国東産タコ・ワカメを使用した調理実習

国東高校3年生が国東産の魚介を使用した調理実習を行いました。県漁協にさき支店女性部の末広奈津子部長が講師となり、生徒にタコのおいしいゆで方を指導。「たこのみ焼き」とすまし汁の2品を作りました。



輝かしい一年でありますように

国東小で子どもたちのための門松づくり

国東小学校の正面玄関前に門松が立てられました。制作は学校運営協議会委員で、つない門松保存会会長の山本敏雄さんをはじめとした保存会の皆さん。休み時間中、児童が興味深そうに制作中の光景を見学していました。



「週一元気アップ教室」18名2団体が受賞

令和7年度「いきいき！地域づくりによる介護予防活動表彰」伝達式

市で活動を行っている「週一元気アップ教室」の参加者や団体が県から表彰され、市役所で伝達式が行われました。90歳以上で3か月以上参加している「いきいき元気で賞」、4年以上継続して活動している「いきいきビッグ4year賞」が送られました。



「ぺったん、ぺったん」声をあわせて

安岐小児童が昔ながらの餅つきを体験

安岐小学校のひまわり学級の児童が、昔ながらの餅つきを体験しました。使用したもち米は、児童がもみまきからもみすりまで自分たちで行ったもの。できあがった餅は、きな粉や砂糖じょうゆ、あんこなどでおいしく食べました。

園芸ビジネス科で栽培された七島イを使用

国東高校生徒がしめ縄飾りを市長に贈呈

国東高校植物バイオ部の生徒らが、市長に七島イを使用したしめ縄飾りの制作を報告、贈呈しました。七島イ工芸作家・岩切千佳さんの指導のもと制作されたもので、1月中旬ごろまで市役所の正面玄関に飾られました。

